



**GARDA MEDIA**

# Ketua Umum PERTI Ajak Jamaah Melalui Tarekat Bangkitkan Semangat Keterbiyahan

Adi Kampai - [SUMBAR.GARDAMEDIA.ID](http://SUMBAR.GARDAMEDIA.ID)

May 15, 2023 - 18:55



Pesisir Selatan - Ketua Umum Pengurus Pusat Persatuan Tarbiyah Islamiyah (PP PERTI), Buya Muhammad Syarfi Hutauruk mengajak jamaah tarekat bersama-sama bangkitkan semangat ketarbiyahan dalam memperkokoh akidah umat.

Hal itu disampaikan, Ketua Umum PP PERTI, Syarfi Hutauruk dalam kunjungan serta menghadiri halal bihalal jamaah Tarekat Syattariyah lintas Provinsi Sumatera Barat, Riau dan Jambi Masjid Agung Dharmasraya, di Kecamatan Sitiung, Sabtu 13 Mei 2023, lalu.

Ketua Umum PP PERTI, Syarfi Hutauruk mengungkapkan, hadir di tengah jamaah Tarekat Syattariyah adalah suatu kebanggaan bagi pengurus PERTI. Karena hadir bersama jamaah akan membangkitkan semangat ketarbiyahan.

"Ini adalah momen yang sangat penting. Semoga dengan semangat tarbiyah

mempererat silaturahmi kita menuju cita-cita bersama dalam mewujudkan khittah tarbiyah," jelasnya Syarfi Hutaaruk hadir di tengah jemaah.

Selain Ketua Umum PP PERTI, hadir Anggota Komisi VIII DPR RI Delmeria, Wakil Ketua PD PERTI Sumbar Masrial dan Afrizal Moetwa, Ketua PD Pemuda PERTI Sumbar Muhammad Arif beserta Pengurus Cabang PERTI dan Pemuda PERTI Dharmasraya.

Syarfi Hutaaruk menyatakan, selain dakwah dan pendidikan, sebagai organisasi PERTI juga fokus dalam bidang sosial keagamaan menjaga dan merawat keaslian pemahaman keagamaan dalam bentuk yang sah.

"Dan Tarekat Syattariyah adalah merupakan salah satu tarekat mu'tabarah yang dianut dan diamalkan jemaah PERTI dalam beribadah, disamping Naqsabandiyah dan Sammaniyah," terangnya.

Sementara itu, Tokoh Tarekat Syattariyah Buya Prof Hasan Zaini menyambut baik kedatangan Pengurus Pusat PERTI dalam halal bihalal akbar jemaah Tarekat Syattariyah di Masjid Agung Dharmasraya tersebut.

Ia mengatakan, melalui kehadiran Pengurus PERTI berharap dapat menambah semangat berjamaah jemaah dengan Pengurus PERTI untuk hadir menjadi solusi dalam mengatasi persoalan umat.

"Doa kita semoga silaturahmi ini terus terjaga, dan dapat membangkitkan semangat berjamaah kita dalam mencari ridho Allah," ujar Tokoh Tarekat Syattariyah yang juga Sekretaris Pembina Daerah PERTI Sumbar ini.

Dalam kesempatan itu, Ketua Umum PP PERTI Buya Syarfi Hutaaruk menghadiahkan syal PERTI kepada sejumlah tokoh Tarekat Syattariyah yang hadir, beserta menyerahkan bantuan alquran untuk jemaah tarekat.